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nanu, noch gar kein thread über den überfußballer, pokalhelden etc. ? 

nur zur info: musste lt. rsca-homepage am 6. spieltag der belgischen liga mit einer
muskelverletzung in der 42. minute raus und ist seitdem nicht mehr eingesetzt worden. scheint
wohl was schlimmeres zu sein.

Beitrag von „montana“ vom 10. November 2008, 10:50
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Ich wünschte er würde bei uns im MF rumgurken statt eines Engelhardts und masmanidiitis

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 10. November 2008, 12:12

Glaub mir: er würde es bei uns nicht besser machen! Er würde so spielen wie beim Stuttgart
Spiel wo der Lieberwirth kurz das Traineramt übernahm, wo der Polak meinte: Ick brauch mehr
Zeit... 

Beitrag von „Clubi“ vom 11. November 2008, 22:19

An Fußballer, seiner Kategorie, brauchen wir so schnell nicht mehr denken.

Rumpelfüßler werden uns die nächsten Jahre begleiten.

Mit seinem und Gresko's Abgang begann der Untergang!

Danke Hans! 

Beitrag von „wikinger“ vom 11. November 2008, 22:49

Zitat von Clubi 

An Fußballer, seiner Kategorie, brauchen wir so schnell nicht mehr denken.
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Rumpelfüßler werden uns die nächsten Jahre begleiten.

Mit seinem und Gresko's Abgang begann der Untergang!

Danke Hans! 

Alles anzeigen 

Man sollte Hans Meyer nicht den Verkauf der beiden ankreiden, sondern dass er keinen
adäquaten Ersatz geholt hat. Es war der Anfang des Abbaus der Kreativität und der Spielkultur.
In der Hinsicht gebe ich dir Recht.

Gresko hat in Leverkusen kein Bein auf den Boden bekommen und war mehr verletzt als dass
er gespielt hat. Polak hat auch keine Bäume ausgerissen. Also im Nachhinein war es kein
Verlust, dass die beiden weg gingen.

Beitrag von „kargus“ vom 11. November 2008, 22:53

Gresko war meiner Meinung nach etwas überbewertet.

Aber Polak hätte ich sehr gerne behalten. Hatte nen strammen Schuß und konnte auch mal in
nem Zweikampf dagegenhalten.
Ich denke er hätte in der jetzigen Situation sehr gut ins Mittelfeld gepaßt.
Aufgrund seiner Zweikampfstärke würde er aber auch einen guten Verteidiger abgeben.

Beitrag von „Joey“ vom 11. November 2008, 22:57
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Wer Polak verkauft und Kristiansen behält, kann eigentlich net ganz dicht sein!  ...

Was haben wir uns damals im offiziellen noch gefreut, als seine Verpflichtung klar war. Haben
uns noch gebrüstet, was der Jung für ein geiles Spiel mit seiner aktuellen Truppe gegen S04
abgeliefert hat.

Ich steh (im Gegensatz zu Hans) auf Zauberfußballer. Auf Fußballer die das 1 gegen 1 suchen,
die Torgefahr ausstrahlen, auch wenn sie im defensiven Mittelfeld spielen.

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 11. November 2008, 23:00

Zitat von Clubi 

An Fußballer, seiner Kategorie, brauchen wir so schnell nicht mehr denken.

Rumpelfüßler werden uns die nächsten Jahre begleiten.

Mit seinem und Gresko's Abgang begann der Untergang!

Danke Hans! 

Alles anzeigen 

Wieso? Wir haben immernoch Spieler die den Ball verstolpern. Oder nennt man das
"Risikofussballer" die sich öfters verschwanzen wie es bei denen häufiger Fall war? Würde uns
im moment auch net weiterbringen!

Beitrag von „Joey“ vom 11. November 2008, 23:06
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Zitat von ThePunisher84 

Wieso? Wir haben immernoch Spieler die den Ball verstolpern. Oder nennt man das
"Risikofussballer" sich immer verschwanzen wie es bei denen der Fall war?

In der offensive nen Ball zu verstolpern ist jedenfalls nicht so tragisch, wie in der Defensive. Mir
fällt grad offensiv keiner ein, außer Masmanidis, der überhaupt mal das 1 gegen 1 sucht. Lieber
Fehlpass, Rückpass, 1x drehen ... und von vorn.

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 11. November 2008, 23:12

Zitat von Joey 

In der offensive nen Ball zu verstolpern ist jedenfalls nicht so tragisch, wie in der
Defensive. Mir fällt grad offensiv keiner ein, außer Masmanidis, der überhaupt mal das
1 gegen 1 sucht. Lieber Fehlpass, Rückpass, 1x drehen ... und von vorn.

Doch das kann fatal enden wenn die Mannschaft in der Vorwärtsbewegung ist und du dir einen
scheiss Konter einfängst! Es is mir wichtig dass ein Spieler den richtigen Blick für einen
freistehenden Spieler hat und des war beim Polak öfters nicht der Fall! Zuviel Hacke Spitze 1-2-
3 is unsinnig! Also ich vermiss den Polak net. Der Gresko war einfach viel zu häufig verletzt!
Siehe die jetzige Situation in Leverkusen. Und so einen hätte uns weiterbringen sollen? Aber es
is viel Schrott nachgekommen des stimmt... 

Beitrag von „Joey“ vom 11. November 2008, 23:18

Vorwärtsbewegung? Wann gab´s das zuletzt beim Club? 

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 11. November 2008, 23:20
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Is gefühlte 10 Jahre her ich weiss 

Beitrag von „Clubi“ vom 11. November 2008, 23:32

Zitat von ThePunisher84 

Doch das kann fatal enden wenn die Mannschaft in der Vorwärtsbewegung ist und du
dir einen scheiss Konter einfängst! Es is mir wichtig dass ein Spieler den richtigen Blick
für einen freistehenden Spieler hat und des war beim Polak öfters nicht der Fall! Zuviel
Hacke Spitze 1-2-3 is unsinnig! Also ich vermiss den Polak net. Der Gresko war einfach
viel zu häufig verletzt! Siehe die jetzige Situation in Leverkusen. Und so einen hätte uns
weiterbringen sollen? Aber es is viel Schrott nachgekommen des stimmt... 

Wenn Leute wie Du, mit Masmaniete scheinbar zufrieden sind, dann vermissen sie Polak
natürlich nicht.

Ich nehme mal an, du würdest einen Messi oder Ronaldo auch nicht beim Club sehen wollen,
denn die bleiben auch öfters im Dribbling hängen.

Es liegt in der Natur der Sache, dass Fußballer, die das 1 gegen 1 suchen, des öfteren hängen
bleiben.

Es sind aber genau diese Fußballer, die es immer und immer wieder versuchen, die 10x hängen
bleiben, aber beim 11 x das entscheidende machen.

Kann unseren verbliebenen Deppen aber nicht passieren, denn diese versuchen es erst gar
nicht.
Verständlich aber wiederum, denn wer so beschissen kickt, wie Hari und Co., der lässt es
natürlich lieber gleich sein.
Ist besser so!
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Beitrag von „ThePunisher84“ vom 11. November 2008, 23:43

Zitat von Clubi 

Wenn Leute wie Du, mit Masmaniete scheinbar zufrieden sind, dann vermissen sie
Polak natürlich nicht.

Ich nehme mal an, du würdest einen Messi oder Ronaldo auch nicht beim Club sehen
wollen, denn die bleiben auch öfters im Dribbling hängen.

Es liegt in der Natur der Sache, dass Fußballer, die das 1 gegen 1 suchen, des öfteren
hängen bleiben.

Es sind aber genau diese Fußballer, die es immer und immer wieder versuchen, die 10x
hängen bleiben, aber beim 11 x das entscheidende machen.

Kann unseren verbliebenen Deppen aber nicht passieren, denn diese versuchen es erst
gar nicht.
Verständlich aber wiederum, denn wer so beschissen kickt, wie Hari und Co., der lässt
es natürlich lieber gleich sein.
Ist besser so!

Alles anzeigen 

Es geht mir hier eher um die unnötigen Dribblings. Was mich beim Polak aufgeregt hat is dieses
zu eigensinnige. So nach dem Motto: Ach naaaa, ich probier des mal einfach mal alleine... und
übersieht dabei den freistehenden Spieler. Ball im Mittelfeld vertendelt - Konter! Ein guter
Mittelfeld Spieler is für mich einer der die Übersicht behält und den Blick für den freien
Mittelfeldspieler hat. Unsere Deppen haben net amal des 

Beitrag von „Clubi“ vom 11. November 2008, 23:49
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Zitat von ThePunisher84 

Es geht mir hier eher um die unnötigen Dribblings. Was mich beim Polak aufgeregt hat
is dieses zu eigensinnige. So nach dem Motto: Ach naaaa, ich probier des mal einfach
mal alleine... und übersieht dabei den freistehenden Spieler. Ball im Mittelfeld
vertendelt - Konter! Ein guter Mittelfeld Spieler is für mich einer der die Übersicht
behält und den Blick für den freien Mittelfeldspieler hat. Unsere Deppen haben net
amal des 

Klar war er oft eigensinnig, so wie es Spieler seiner Art halt sind.

Aber er war halt auch zweikampfstark, schnell, hatte Mumm, eine gute Technik und einen
satten Schuß.
Praktisch all das, was unseren Mittelfeldidioten so abgeht.

Mit einem wie ihn, würde in unserem Mitteldeld ein anderer Wind wehen.

Beitrag von „Simon11385“ vom 15. November 2008, 14:00

Der Pöbel wollte Englhardt und Kristiansen!

--> Nun hat man was man verdient

Beitrag von „Chaos“ vom 15. November 2008, 16:35

NIEMAND wollte Engelhardt und Kristiansen. Viele fanden den Polak-Transfer in Ordnung, weil
sie davon ausgegangen sind, dass das Geld in die Mannschaft investiert wird. Leider wurde
nichts investiert. Für 3,5 Millionen Euro hätten wir einen sehr guten Spieler bekommen.
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Beitrag von „ClubChris“ vom 15. November 2008, 17:10

Ich war ja auch durchaus ein Befürworter von Polak und habe nie verstanden, warum solche
Pfeifen wie Engelhardt und Kristiansen ihm vorgezogen wurden, aber zu dem damaligen
Zeitpunkt war ich mit dem Transfer durchaus einverstanden. Meyer hielt nicht viel von ihm, wir
hatten ein Überangebot im Mittelfeld und Anderlecht hat eine hohe Ablöse gezahlt.
Jetzt könnte man natürlich einen Spieler wie ihn gut gebrauchen, aber was soll's...
Das ist Vergangenheit und es bringt nichts Ex-Spielern hinterher zu weinen.

Beitrag von „FcnPat“ vom 15. November 2008, 20:19

Zitat von Clubi 

Klar war er oft eigensinnig, so wie es Spieler seiner Art halt sind.

Aber er war halt auch zweikampfstark, schnell, hatte Mumm, eine gute Technik und
einen satten Schuß.
Praktisch all das, was unseren Mittelfeldidioten so abgeht.

Mit einem wie ihn, würde in unserem Mitteldeld ein anderer Wind wehen.

lol

Halten wir einen Augenblick inne vor so viel fußballerischer Klasse, wie Polak, der seit 4 Spielen
die anderlechter Bank ziert 

Beitrag von „Clubi“ vom 15. November 2008, 20:30
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Zitat von FcnPat 

lol

Halten wir einen Augenblick inne vor so viel fußballerischer Klasse, wie Polak, der seit 4
Spielen die anderlechter Bank ziert 

Schön das Du froh bist, dass er weg ist.

Seitdem glänzt unser Mittelfeld förmlich, vor lauter spielerischer Klasse.

Auch wenn du es nie zugeben wirst, seit er weg ist, ging es steil bergab.

Da ich ein bißchen länger dabei bin, wie du, habe ich dir halt eines voraus.

Das Wissen, das man beim Club, wenn man gute Spieler hat, diese lieber behalten sollte. Denn
dass besseres nachkommt, dass glauben nur die Naivchen.
Egal welche gute Spieler wir in den letzten Jahrzehnten abgaben, was nachkam, war fast immer
Scheißdreck.

Genau aus diesem Grund wollte ich immer solche, wie Polak, Gresko oder Vittek behalten.
Weil sie für unsere Verhältnisse gut waren und weil klar war, dass nur Dreck nachkommen
würde.

Ob früher Reuter, Grahammer, Eckstein, später Baumann oder Ciric,was nachkam war immer
schlechter.

Beitrag von „Simon11385“ vom 15. November 2008, 20:58
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Zitat von FcnPat 

lol

Halten wir einen Augenblick inne vor so viel fußballerischer Klasse, wie Polak, der seit 4
Spielen die anderlechter Bank ziert 

Was Polak spielt nicht und das nur wegen eines Muskelfaserrisses.

Ganz egal ob er jetzt Stammspieler bei Anderlecht und in der Nationalmannschaft ist oder das
Dortumnd für ihn 7,5 Millionen ausgeben wollte.

Ich bin mir 10000% sicher das Kluge und Englhardt die besseren Spieler sind. Keiner von ihnen
spielt risikoreicher Pässe Spitze oder versucht das 1:1, wozu auch man kann den Ball ja quer
oder zurück spielen.

Man stelle sich doch nur dieses unnötige Spiel über die Flügel vor das sowieso vollkommen
unnötig ist, schließlich ist das Tor ja in der Mitte.

Beitrag von „Zarate_66“ vom 15. November 2008, 21:39

Zitat von Clubi 

Schön das Du froh bist, dass er weg ist.

Seitdem glänzt unser Mittelfeld förmlich, vor lauter spielerischer Klasse.
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Auch wenn du es nie zugeben wirst, seit er weg ist, ging es steil bergab.

Da ich ein bißchen länger dabei bin, wie du, habe ich dir halt eines voraus.

Das Wissen, das man beim Club, wenn man gute Spieler hat, diese lieber behalten
sollte. Denn dass besseres nachkommt, dass glauben nur die Naivchen.
Egal welche gute Spieler wir in den letzten Jahrzehnten abgaben, was nachkam, war
fast immer Scheißdreck.

Genau aus diesem Grund wollte ich immer solche, wie Polak, Gresko oder Vittek
behalten.
Weil sie für unsere Verhältnisse gut waren und weil klar war, dass nur Dreck
nachkommen würde.

Ob früher Reuter, Grahammer, Eckstein, später Baumann oder Ciric,was nachkam war
immer schlechter.

Alles anzeigen 

richtig!

und in Zukunft wirds auch noch schlechter als Bokatschi, Masmanixdix und ähm ...
Schmitrewski ...

Deshalb auch ARO als Präsi behalten!!! 

Beitrag von „Astra“ vom 15. November 2008, 22:11
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Zitat von Zarate_66 

richtig!

und in Zukunft wirds auch noch schlechter als Bokatschi, Masmanixdix und
ähm ... Schmitrewski ...

Deshalb auch ARO als Präsi behalten!!! 

Schlechter als diese ?????? Dann kann ich auch noch mal die Schuhe schnüren, mein Einsatz
würde zumindest stimmen.

Beitrag von „Zarate_66“ vom 16. November 2008, 11:11

Zitat von Astra 

Schlechter als diese ?????? Dann kann ich auch noch mal die Schuhe schnüren, mein
Einsatz würde zumindest stimmen.

komm, lauf dich warm ..... 

Beitrag von „FcnPat“ vom 17. November 2008, 01:00

Zitat von Clubi 
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Schön das Du froh bist, dass er weg ist.

Weder behauptet noch angedeutet.

Zitat von Clubi 

Seitdem glänzt unser Mittelfeld förmlich, vor lauter spielerischer Klasse.

Auch wenn du es nie zugeben wirst, seit er weg ist, ging es steil bergab.

Also bitte, das ist nun wirklich weder wahr und dazu noch sehr einfach runter reduziert.

Zitat von Clubi 

Da ich ein bißchen länger dabei bin, wie du, habe ich dir halt eines voraus.

subjektiv.

Zitat von Clubi 

Das Wissen, das man beim Club, wenn man gute Spieler hat, diese lieber behalten
sollte. Denn dass besseres nachkommt, dass glauben nur die Naivchen.
Egal welche gute Spieler wir in den letzten Jahrzehnten abgaben, was nachkam, war
fast immer Scheißdreck.

100% agree!
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Zitat von Clubi 

Genau aus diesem Grund wollte ich immer solche, wie Polak, Gresko oder Vittek
behalten.
Weil sie für unsere Verhältnisse gut waren und weil klar war, dass nur Dreck
nachkommen würde.

Ob früher Reuter, Grahammer, Eckstein, später Baumann oder Ciric,was nachkam war
immer schlechter.

Wirtschaftlich unsinnig. Der Transfer von Polak und Gresko war zu diesem Zeitpunkt logisch und
nachvollziehbar. Das die Nachfolger nicht mal Ansatzweise diese Lücken füllen konnten, nicht
wirklich abzusehen. Und über die Hälfte der Namen würde ich auch noch streiten.....

Beitrag von „Clubi“ vom 14. Dezember 2008, 23:47

Entwickelt sich in den letzten Spielen zum Torjäger!

Beitrag von „Joey“ vom 14. Dezember 2008, 23:58

Zitat von Clubi 

Entwickelt sich in den letzten Spielen zum Torjäger!

Zirkusfußballer brauchen wir hier nicht. Nur Zirkuspferde dürfen bleiben!
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Beitrag von „tequilaslayer ✞“ vom 15. Dezember 2008, 00:47

Zitat von Joey 

Zirkusfußballer brauchen wir hier nicht. Nur Zirkuspferde dürfen bleiben!

Falls Du Charisteas meinst, solltest du eher von Equipment sprechen... 

Beitrag von „Der Unbekannte“ vom 15. Dezember 2008, 15:58

.

Beitrag von „Joey“ vom 15. Dezember 2008, 15:58

Zitat von Der Unbekannte 

Den Jan vermiss ich immer noch. 

Dito

Beitrag von „OPM“ vom 15. Dezember 2008, 16:07

Mit der größte Fehler den abzugeben...solche Spielertypen sind selten...

Beitrag von „DieClubbkatz“ vom 15. Dezember 2008, 16:20
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Wirklich schade, dass er weg ist.

Ich hab den Jan gemocht, war ein grader Typ kein so Dampfplauderer wie Mitreski und Co.

Beitrag von „stc“ vom 15. Dezember 2008, 17:31

Zitat von Clubi 

Entwickelt sich in den letzten Spielen zum Torjäger!

naja...

hat in den letzten beiden spielen (3:0 und 5:1 gegen gegner, die viele hier im forum nicht ernst
nehmen würden, wenn z.b. harry doppelpacks gegen sie schießen würde  ) je eine bude
gemacht.

nebenbei zur info: musste 5 spiele aussetzen, wurde am 6. spieltag wg. muskulärer probleme
(lt homepage rsca, wohl dann eher eine muskelverletzung) ausgewechselt und ist erst seit drei
spielen wieder dabei.

Beitrag von „docfred“ vom 15. Dezember 2008, 17:34

Ja, wenn man die wahren Stats heraussucht relativiert sich Clubis Enthusiasmus gleich wieder

Beitrag von „stc“ vom 15. Dezember 2008, 17:41
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ich hab das letzte saison noch ein bisschen verfolgt (auch im rsca fanforum, wo sie auf englisch
schreiben), da waren teils recht harte worte über einsatz und leistungswillen von jan zu lesen.
war diese saison aber wirklich von anfang an stammpspieler, den die verletzung etwas aus der
bahn warf.

sei ihm ja auch gegönnt. war ein netter kerl, konnte aber -wenn man ehrlich ist- mit der
konkurrenz mnari/gala nie wirklich schritt halten. stand, wenn wir ganz ehrlich sind, doch auf
der position eigentlich sogar noch hinter engel. dann kam noch kluge. wie es heute hätte sein
können, weiß keiner genau. fakt ist aber, dass er sich nie wirklich anbieten konnte, als er mal
die chance bekam.

Beitrag von „KillerDriller“ vom 15. Dezember 2008, 17:49

Zitat von stc 

ich hab das letzte saison noch ein bisschen verfolgt (auch im rsca fanforum, wo sie auf
englisch schreiben), da waren teils recht harte worte über einsatz und leistungswillen
von jan zu lesen. war diese saison aber wirklich von anfang an stammpspieler, den die
verletzung etwas aus der bahn warf.

sei ihm ja auch gegönnt. war ein netter kerl, konnte aber -wenn man ehrlich ist- mit der
konkurrenz mnari/gala nie wirklich schritt halten. stand, wenn wir ganz ehrlich sind,
doch auf der position eigentlich sogar noch hinter engel. dann kam noch kluge. wie es
heute hätte sein können, weiß keiner genau. fakt ist aber, dass er sich nie wirklich
anbieten konnte, als er mal die chance bekam.

Ruhe.
Spieler, die den Verein verlassen haben sind grundsätzlich Heilsbringer.
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Beitrag von „docfred“ vom 15. Dezember 2008, 17:53

Und wenn sie ZWEI JAHRE später vielleicht doch mal irgendwie, irgendwo halbwegs akzeptable
Leistung zeigen, selbst wenns nur im belgischen Niemandsland ist ..., hätte man sie für kein
Geld der Welt jemals.... 

Beitrag von „Clubi“ vom 15. Dezember 2008, 22:24

Zitat von docfred 

Und wenn sie ZWEI JAHRE später vielleicht doch mal irgendwie, irgendwo halbwegs
akzeptable Leistung zeigen, selbst wenns nur im belgischen Niemandsland ist ..., hätte
man sie für kein Geld der Welt jemals.... 

Anderlecht ist Niemandsland für Dich?

Beitrag von „docfred“ vom 15. Dezember 2008, 22:53

Ich vergaß... die belgische Liga gehört zu den besten der Welt und Anderlecht hat in den letzten
30 Jahren ja auch mehrfach internationale Titel eingeheimst. Entschuldige.

Und ja, du hast wirklich Recht ... wer in eineinhalb Jahren ganze vier Tore schießt (die letzten
beiden bei einem 5:1 und einem 3:0 - gegen den Tabellenvor- und den Tabellenletzten) ... der
entwickelt sich wirklich zum "Torjäger". Hut ab!

Beitrag von „Clubi“ vom 15. Dezember 2008, 23:16
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Zitat von docfred 

Ich vergaß... die belgische Liga gehört zu den besten der Welt und Anderlecht hat in
den letzten 30 Jahren ja auch mehrfach internationale Titel eingeheimst. Entschuldige.

Und ja, du hast wirklich Recht ... wer in eineinhalb Jahren ganze vier Tore schießt (die
letzten beiden bei einem 5:1 und einem 3:0 - gegen den Tabellenvor- und den
Tabellenletzten) ... der entwickelt sich wirklich zum "Torjäger". Hut ab!

Klar, Mannschaften wie Anderlecht, Brügge, Lüttich oder Gent sind natürlich nur
Punktelieferanten für uns, die wir regelmäßig internationale Titel einhamsen.

In den letzten Tagen habe einige hier eine sehr positive Entwicklung genommen, indem sie
eingesehen haben, dass sie in vielen Dingen einfach daneben gelegen sind. Was ich übrigens
für sehr Anerkennenswert finde.

Bei dir scheint allerdings Hopfen und Malz verloren zu sein.
Ist aber, glücklicherweise, dein Problem!

Beitrag von „docfred“ vom 16. Dezember 2008, 06:48

Nur weil du mit Vittek einfach ziemlich ins Töpfchen gegriffen hast musst du dir nicht den
nächsten Schützling suchen. Und dann nicht gleich noch Polak, der in die selbe Kategorie fällt.
Technisch versiert, war mal ein großes Talent, hat dem aber nie Taten folgen lassen.

Beitrag von „Simon11385“ vom 16. Dezember 2008, 20:51
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Scheint Fuss gefasst zu haben, laut Tm.de ist er der teuerste Spieler bei Anderlecht. (7 Mio.)

Das ist zwar kein realistischer Wert, aber langsam kommt es bei manchen doch noch an das er
ein richtig Guter ist.

Beitrag von „Everclear“ vom 16. Dezember 2008, 23:34

Er war doch damals (d.h. in der Zeit vor Charisteas) der teuerste Neuzugang der
Vereinsgeschichte, oder nicht?
Und trotzdem haben wir ihn mit Gewinn wieder verkauft, Respekt MaBa! 

Beitrag von „Clubi“ vom 18. Dezember 2008, 00:14

Zitat von docfred 

Nur weil du mit Vittek einfach ziemlich ins Töpfchen gegriffen hast musst du dir nicht
den nächsten Schützling suchen. Und dann nicht gleich noch Polak, der in die selbe
Kategorie fällt. Technisch versiert, war mal ein großes Talent, hat dem aber nie Taten
folgen lassen.

Ich würde wirklich mal gerne wissen, was Du während Clubspielen machst?
Aufs Spielfeld schauen kann es wohl nicht sein!

Wie man über einen Spieler wie Polak so abwertend urteilen kann, ist mir unbegreiflich.

Aber gut, du bist halt kein Freund des gepflegten Ballspieles.
Bei Rumpelfüßlern scheint dein Fußballherz wohl mehr anzuspringen.
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Kein Problem, solche muß es auch geben!

Beitrag von „KillerDriller“ vom 18. Dezember 2008, 00:33

Zitat von Clubi 

Ich würde wirklich mal gerne wissen, was Du während Clubspielen machst?
Aufs Spielfeld schauen kann es wohl nicht sein!

Wie man über einen Spieler wie Polak so abwertend urteilen kann, ist mir
unbegreiflich.

Aber gut, du bist halt kein Freund des gepflegten Ballspieles.
Bei Rumpelfüßlern scheint dein Fußballherz wohl mehr anzuspringen.

Kein Problem, solche muß es auch geben!

Alles anzeigen 

Wenn man einfach nur sieht wie oft er gespielt hat und was er uns effektiv gebracht hat, dann
kann man die negative Meinung doch verstehen.
Dass Polak ein klasse Spieler sein kann bestreitet ja niemand ernsthaft, aber bei uns hat er es
zu selten gezeigt bzw. durfte es zu selten zeigen.
Club und Polak hat nicht 100% gepasst.
Schade, aber da kann man nix machen.

Beitrag von „Clubi“ vom 18. Dezember 2008, 00:50

Zitat von KillerDriller 
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Club und Polak hat nicht 100% gepasst.

Ich sehe es anders, Polak und Meyer hat nicht 100% gepasst.

Ich kann mich an viele starke Spiele von Polak erinnern, genau wie an schwächere.
ich kann mich aber auch daran erinnern, dass ein starrköpfiger, alter Mann gerne einen
Kristiansen einem Polak vorgezogen hat, weil er halt "Zirkusfußballer" nicht mochte.

Für mich war Polak ein kompletter Fußballer, der nicht nur ein guter Techniker war, sondern
auch Dynamik und Kampfkraft hatte.
Sprich Eigenschaften, die vielen unserer Fußballer gänzlich fehlen.

Aber egal, ich mag halt lieber Fußballer, die mal in der Lage sind, einen Gegner auszuspielen.
Dafür nehme ich es in Kauf, dass sie auch mal hängen bleiben.
Andere mögen halt lieber Fußballer, die zwar keinen Paß spielen können, aber dafür ihren
Gegner auf die Aschenbahn treten können.

Ist halt Geschmacksache!

Beitrag von „KillerDriller“ vom 18. Dezember 2008, 01:13

Zitat von Clubi 

Ich sehe es anders, Polak und Meyer hat nicht 100% gepasst.

War damals leider gleichbedeutend.
Leider haben Trainer Lieblingsschüler und Sündenböcke.
Bei Meyer waren die Entscheidungen da zuletzt doch sehr, naja sagen wir es höflich,
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unglücklich und unverständlich.
Das Kapitel Polak ist vorbei.
Ob man da jetzt sehr traurig drüber ist oder nicht bleibt ja jedem selbst überlassen.

Beitrag von „Dude“ vom 18. Dezember 2008, 03:09

Zitat von Clubi 

Ich sehe es anders, Polak und Meyer hat nicht 100% gepasst.

Ich kann mich an viele starke Spiele von Polak erinnern, genau wie an schwächere.
ich kann mich aber auch daran erinnern, dass ein starrköpfiger, alter Mann gerne einen
Kristiansen einem Polak vorgezogen hat, weil er halt "Zirkusfußballer" nicht mochte.

Für mich war Polak ein kompletter Fußballer, der nicht nur ein guter Techniker war,
sondern auch Dynamik und Kampfkraft hatte.
Sprich Eigenschaften, die vielen unserer Fußballer gänzlich fehlen.

Aber egal, ich mag halt lieber Fußballer, die mal in der Lage sind, einen Gegner
auszuspielen. Dafür nehme ich es in Kauf, dass sie auch mal hängen bleiben.
Andere mögen halt lieber Fußballer, die zwar keinen Paß spielen können, aber dafür
ihren Gegner auf die Aschenbahn treten können.

Ist halt Geschmacksache!

Alles anzeigen 

deine einschätzung deckt sich mit dem was bader beim treffen gesagt hat sehr gut.
anscheinend gabs eine zweiklassengesellschaft die meyer forciert hat.
polak und gresko dürften eben in der klasse 2 gelandet sein.
deswegen war die mannschaft ja auch lammfromm am schluss
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Beitrag von „docfred“ vom 19. Dezember 2008, 10:37

Ach Blubbi ... Hopfen und Malz verloren.

Beitrag von „Guud“ vom 19. Dezember 2008, 21:14

Polak war ein sehr guter Spieler. Er hatte den bezug nach vorne und hat Power ins Spiel
gebracht. Wenn du deinen defensiv Spieler im Mittelfeld willst solltest du vll zu einen anderem
Verein der da einen Superstar hat.

Beitrag von „ClubChris“ vom 2. Januar 2009, 01:06

Wir könnten ja mal Jan Polak II im Auge behalten 
http://www.transfermarkt.de/de…530/polak-jan/profil.html

Beitrag von „lachgasimo“ vom 16. Januar 2009, 14:07

http://www.die-kirsche.com/front_content.php?idcat=39&idart=8352

Zitat 

Die Internetseite „extravoetbal.be“ fragt immerhin, ob Brügge mit Kruska seinen Jan
Polak (noch RSC Anderlecht) erwischt hat. Der Tscheche, der auch beim 1.FC Nürnberg
spielte, wechselt am Ende der Saison voraussichtlich von Brüssel in die englische
Premier League. Sein Marktwert wird auf 10 bis 15 Mio. Euro geschätzt
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Beitrag von „OPM“ vom 16. Januar 2009, 14:17

geht sterben... :shock:

Beitrag von „FCNwastl“ vom 16. Januar 2009, 14:21

Jaja - so Marktwerte sind schon was schönes. Besonders weil sie so schön realistisch sind. 

Beitrag von „waidler“ vom 16. Januar 2009, 14:24

Zitat von lachgasimo 

http://www.die-kirsche.com/fro…t.php?idcat=39&idart=8352

Mein lieber Herr Gesangsverein, das hätte ich nicht gedacht, der hat sich aber mehr als positiv
entwickelt in Belgien, 15Mio da legst dich nieder.
Naja die ganze Heulerei bringt nichts, der konnte eben nicht mit Meyer.
Dafür haben wir einen Zwetschge zum Nulltarif bekommen und schlechter war der nun auch
wieder nicht.

Beitrag von „PHM+“ vom 16. Januar 2009, 14:51

Ja der allmächtige Meyer, hoffentlich gehen jetzt einigen die Augen auf
und erkennen wer der wirklich Schuldige am Abstieg war, dieser
Alleinherscher hat dem CLUB einiges eingebrockt.

Man muß einfach erkennen, dass er niemanden neben sich duldete, er
hatte alle Macht beim, beim CLUB war man halt zu blauäugig und
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ist in allem diesem Herrn gefolgt, die Fans haben gejubelt wenn er
die Journalisten abgewatscht hat, nur der CLUB war der Verlierer.

Beitrag von „stc“ vom 16. Januar 2009, 15:08

ihr alten quatschtanten! 

habt ihr auch nr ansatzweise die karriere von polak beim rsc verfolgt oder faselt ihr nur rum?

er war in der letzten saison extrem knapp am stempel "fehleinkauf" vorbeigeschrammt (es gab
da recht nette beiträge in deren forum) und hatte sich erst in dieser saison wirklich zum
stammspieler entwickelt, bevor ihn eine verletzung wieder aus der bahn geworfen hat.

und jetzt nennt mir einer mal bitte 10 spiele beim club (bzw. eine länger andauernde phase), in
denen polak (bis zu harrys verpflichtung teuerster einkauf aller zeiten) auch nur mal
ansatzweise so gekickt hat, dass man ihn nicht für 4.5 mio nach anderlecht hätte verkaufen
sollen!? selbst in der ära wolf war polak eher pomadig unterwegs. als mit gala (der mit
sicherheit nicht als konkurrenz geplant war, wenn die beiden schon gut in der nati zusammen
spielten!) eine feste größe im dm verpflichtet wurde, scheiterte polak ziemlich klar im wettstreit
um den freien platz neben ihm gegen joe. hat ihm ja auch keiner verboten, einfach besser zu
spielen als mnari.

aber flüchtet euch nur in eure märchen.

Beitrag von „koehler“ vom 16. Januar 2009, 15:14

Zitat von PHM+ 
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Ja der allmächtige Meyer, hoffentlich gehen jetzt einigen die Augen auf
und erkennen wer der wirklich Schuldige am Abstieg war, dieser
Alleinherscher hat dem CLUB einiges eingebrockt.

Man muß einfach erkennen, dass er niemanden neben sich duldete, er
hatte alle Macht beim, beim CLUB war man halt zu blauäugig und
ist in allem diesem Herrn gefolgt, die Fans haben gejubelt wenn er
die Journalisten abgewatscht hat, nur der CLUB war der Verlierer.

Alles anzeigen 

SO EIN SCHWACHSINN!

Wir Blind kann man nur sein?
JEDER (zumindest 99%) haben damals gesagt dass bei DEM Mittelfeld (alles sahen damals vor
der Saison Galasek, Kluge, Misimovic, Mnari, Mintal und Negelhardt VOR Polak) der Verkauf für
DAS GELD absolut in Ordnung und nachvollziehbar ist!!!

Ich zitiere den letzten Beitrag nochmal - der ist nämlich sehr gut und den unterschreibe ich so:

Zitat 

hr alten quatschtanten!

habt ihr auch nr ansatzweise die karriere von polak beim rsc verfolgt oder faselt ihr nur
rum?
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er war in der letzten saison extrem knapp am stempel "fehleinkauf" vorbeigeschrammt
(es gab da recht nette beiträge in deren forum) und hatte sich erst in dieser saison
wirklich zum stammspieler entwickelt, bevor ihn eine verletzung wieder aus der bahn
geworfen hat.

und jetzt nennt mir einer mal bitte 10 spiele beim club (bzw. eine länger andauernde
phase), in denen polak (bis zu harrys verpflichtung teuerster einkauf aller zeiten) auch
nur mal ansatzweise so gekickt hat, dass man ihn nicht für 4.5 mio nach anderlecht
hätte verkaufen sollen!? selbst in der ära wolf war polak eher pomadig unterwegs. als
mit gala (der mit sicherheit nicht als konkurrenz geplant war, wenn die beiden schon
gut in der nati zusammen spielten!) eine feste größe im dm verpflichtet wurde,
scheiterte polak ziemlich klar im wettstreit um den freien platz neben ihm gegen joe.
hat ihm ja auch keiner verboten, einfach besser zu spielen als mnari.

aber flüchtet euch nur in eure märchen.

Alles anzeigen 

Beitrag von „lou1879“ vom 16. Januar 2009, 15:41

Polak ist offiziell für 3.5 Mio zum RSC gewechselt.
Dem Rest des Beitrages kann ich aber auch nur zustimmen.
Die letzte Sasion lief so weit ich weiß nicht so berauschend dort und diese Saison hat er halt
bisher überzeugt ( 12 Ligaspiele, 2 Tore, 2 Vorlagen ).
Trotzdem wird der niemals für 10 bis 15 mio irgendwohin wechseln.Selbst auf Transfermarkt.de
, wo die geschätzten Ablösesummen namhafter Spieler immer reichlich wohlwollend dargestellt
werden ( Schwengel ist mit 2 Mio dotiert !) ist er "nur " mit 7 Mio gelistet.
Aber auch diese Summe wird mMn keiner so schnell für ihn zahlen.
Glaube nicht , dass der für mehr als 4-5 Mio wechselt, wenn überhaupt.

Beitrag von „EwigFCN“ vom 16. Januar 2009, 15:52
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Diese 10-15 Millionen muss man ned ernst nehmen. Die Premier League gibt seit Jahren Geld
aus was sie nicht hat und hat schon lange jeglichen Bezug zur Realität verloren 

Beitrag von „Böördi Vogts“ vom 16. Januar 2009, 17:29

Wenn Man.City mit im Rennen sein sollte ist die oben genannte Summe nicht "unrealistisch"...

Beitrag von „PHM+“ vom 16. Januar 2009, 17:29

Koehler,

als Anhänger von Meyer kann ich Dich verstehen, bist wohl sein
ehemaliger Nachbar aus der Heimat von Meyer.

Ist Dir eigentlich nicht bekannt das Spieler meistens erst im zweiten
Jahr nach einem Vereinswechsel in die Gänge kommen, überhaupt
wenn es jüngere Spieler sind.

Polak wurde in Nürnberg von den Fans gefordert, nur Meyer kam
mit ihm nicht klar, darum war sein Platz auch öfters auf der Bank.

Beitrag von „weam“ vom 16. Januar 2009, 17:36

1. Keine Ahnung wer seinen Marktwert auf 10-15Mio. datiert, weiß wohl nur der Autor des
Artikels.
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2. Heißt Marktwert nicht gleich Ablösesumme, ein Marktwert setzt sich aus mehreren
Komponenten zusammen (z.B. frühere Ablöse, Werbeeffekt usw.) und dient nur als ungefährer
Wert was ein Spiel wert ist da der Marktwert geschätzt wird und nicht wirklich objektiv
berechnet werden kann.

Ein Aufruhr um nichts weil man sich vorher nicht informiert.

Beitrag von „KillerDriller“ vom 16. Januar 2009, 18:11

Selbst wenn an dem Marktwert was dran sein sollte (was ich wie weam sehe und sehr
bezweifle) ändert es doch nix an der Tatsache, dass ein Verkauf damals für den Preis absolut
nachvollziehbar war.
Er hat zu selten das gezeigt, was er zweifelsohne kann und war somit in Nürnberg nie so eine
Führungsperson, die einige in ihm zu sehen scheinen.
Er war und ist ein guter Spieler, aber bei uns hat der so gut wie nie am Leistungsoptimum
gespielt, da war der Transfer nur logisch.
Dass er mit Meyer nicht konnte kam dazu.
Ich kreide Meyer ja einiges an, aber hier sehe ich die Alleinschuld nicht nur bei ihm.
Polak und Club hat halt nicht perfekt gepasst.
Gründe gibts viele, ändern können wir es nicht.

Beitrag von „Kanapee“ vom 16. Januar 2009, 18:34

Zitat von koehler 

SO EIN SCHWACHSINN!

Wir Blind kann man nur sein?
JEDER (zumindest 99%) haben damals gesagt dass bei DEM Mittelfeld (alles sahen
damals vor der Saison Galasek, Kluge, Misimovic, Mnari, Mintal und Negelhardt VOR
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Polak) der Verkauf für DAS GELD absolut in Ordnung und nachvollziehbar ist!!!

Vielen sind wenigstens die Augen geöffnet worden. Du irrst dem Hans Meyer immer noch blind
hinterher. Die Frage ist also, wer hier blind ist.

Der Transfer war zum damaligen Zeitpunkt durchaus verständlich. Aber selbst für
Außenstehende wie hier, stellt er sich im Nachhinein als vermutlich großer Fehler heraus, weil
der Kader hernach fast nur noch aus Jasagern und Verängstigten bestand. Blind sind also
diejnigen, die der sportlichen Leitung hier keinen Fehler unterstellen.
Hier decken sich unsere Erfahrungen auch wunderbar mit dem, was Rösler nachgetreten hat.
Meyer will auf dem Platz Fußballroboter und duldet keine Widerworte.

Beitrag von „stc“ vom 16. Januar 2009, 19:05

ich staune immer wieder darüber, dass jan polak ein unliebsamer spieler gewesen sein soll, der
sein maul aufgemacht hat..., ist das irgendwie belegbar?

er erschien mir immer als nicht ganz so emotional, der eher kampflos von mnari und später
engel auf seiner angestammten position verdrängt wurde und dann die wanderschaft quer
durch alle mannschaftsteile machte, ohne dabei die etablierten kräfte wirklich zu gefährden.

endgültig ins off gekickert hat er sich doch beileibe nicht mit seinem mundwerk, sondern mit
leistungen wie nach seiner einwechslung gegen cottbus, als er innerhalb von 2 minuten, die er
auf dem platz war, zwei mal den ball durch tändelei im mittelfeld verlor und schnelle
gegenkonter einleitete.

Beitrag von „Clubi“ vom 16. Januar 2009, 19:50
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Der bevorstehende Werdegang von Polak war klar voraussehbar.
Selten, in den letzten Jahrzehnten, hatte der Club einen Spieler, der mehr Potential hatte.

Die Abgänge von ihm und Gresko waren der Anfang vom Ende, da mit ihnen Spielkultur
verloren wurde.

Das einige hier bei Polak keine 10 guten Spiele gesehen haben, wundert mich nicht im
geringsten, sind wahrscheinlich die selben, die Hari noch 10 Jahre in Nürnberg rumstolpern
sehen möchten.

Auf die 3,5 Millionen, die wir für ihn bekommen haben, ist geschissen, da wir einen super
Fußballer verloren haben und das Geld sowieso versickert ist.

Die Kategorie Polak werden wir so schnell in Nürnberg nicht wiedersehen.
Ist aber kein Problem, weil die meisten das sowieso nicht erkennen.

Ich habe von Anang an gegen seinen Verkauf gewettert, weil jeder Blinde sehen mußte, was für
ein begabter Fußballer da in unseren Reihen war.

Polak kann es egal sein, da sein Weg sowieso zu besseren Vereinen führen mußte.

Beitrag von „weam“ vom 16. Januar 2009, 19:57

Zitat von Clubi 

Der bevorstehende Werdegang von Polak war klar voraussehbar.
Selten, in den letzten Jahrzehnten, hatte der Club einen Spieler, der mehr Potential
hatte.
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Die Abgänge von ihm und Gresko waren der Anfang vom Ende, da mit ihnen Spielkultur
verloren wurde.

Das einige hier bei Polak keine 10 guten Spiele gesehen haben, wundert mich nicht im
geringsten, sind wahrscheinlich die selben, die Hari noch 10 Jahre in Nürnberg
rumstolpern sehen möchten.

Auf die 3,5 Millionen, die wir für ihn bekommen haben, ist geschissen, da wir einen
super Fußballer verloren haben und das Geld sowieso versickert ist.

Die Kategorie Polak werden wir so schnell in Nürnberg nicht wiedersehen.
Ist aber kein Problem, weil die meisten das sowieso nicht erkennen.

Ich habe von Anang an gegen seinen Verkauf gewettert, weil jeder Blinde sehen mußte,
was für ein begabter Fußballer da in unseren Reihen war.

Polak kann es egal sein, da sein Weg sowieso zu besseren Vereinen führen mußte.

Alles anzeigen 

Auch wenn mir die Verbitterung in deinen Beiträgen missfällt und ich es nicht so krass
ausdrücken würde, muss ich Dir zustimmen.

Beitrag von „kinglui“ vom 16. Januar 2009, 22:19

Polak hat sicher großes Potenzial, aber seine Spielweise polasiert halt enorm.
Zum einen blinde und völlig unnötige Hackentricks im Mittelfeld, die kurioserweise nicht einmal
zu 50% bei den Mitspielern landeten, sondern immer beim Gegner.
Auf der anderen Seite sehr gutes Zweikampfverhalten mit dem nötigen Schuss Aggressivität
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und ein doch relativ sichers und gutes Passspiel.

Im Endeffekt war es sicher Schade das HM in nicht mehr haben wollte, aber meiner Meinung
nach wäre er nicht der Mann gewesen der den Abstieg letztes Jahr verhindert hätte. Der
größere Fehler war Gresko gehen zu lassen bzw. zu vergraulen, der uns nicht nur als Pino-
Ersatz in der Abwehrkette, sondern auch als kreatives Element links offensiv gefehlt hat. Wenn
ich alleine an seine Flanken denke, könnte ich heute noch heulen. In der jüngsten
Vergangenheit der einzige Außenbahnspieler bei dem man überhaupt von Flanken sprechen
konnte.

PS: Die 10 - 15 Mio. sind völlig unrealistisch

Beitrag von „Chancentod“ vom 17. Januar 2009, 12:13

Zitat von Clubi 

(...)
Das einige hier bei Polak keine 10 guten Spiele gesehen haben, wundert mich nicht im
geringsten, sind wahrscheinlich die selben, die Hari noch 10 Jahre in Nürnberg
rumstolpern sehen möchten.
(...)

Deine Anfeindungen und Unterstellungen sind mit das Gehässigste, was hier um Forum zu
finden ist. Einstmals fand ich Deine Beiträge echt lesenswert, aber was oft von Dir zu lesen ist,
ist einfach unreif und provokant - richtig platt.

Frag doch mal nen Evo oder mich, was sie vin nem Polak oder Gresko halten. Und btw: Versteh
bitte, dass nahezu NIEMAND Harry zehn Jahre beim Club sehen will, sondern dass einige hier
einfach seinen Niedergang und die Gründe dafür anders interpretieren, als es Deine allmächtig-
alleinige Weisheit zulassen will.
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Beitrag von „ThePunisher84“ vom 17. Januar 2009, 15:14

Zitat von KillerDriller 

Selbst wenn an dem Marktwert was dran sein sollte (was ich wie weam sehe und sehr
bezweifle) ändert es doch nix an der Tatsache, dass ein Verkauf damals für den Preis
absolut nachvollziehbar war.
Er hat zu selten das gezeigt, was er zweifelsohne kann und war somit in Nürnberg nie
so eine Führungsperson, die einige in ihm zu sehen scheinen.
Er war und ist ein guter Spieler, aber bei uns hat der so gut wie nie am
Leistungsoptimum gespielt, da war der Transfer nur logisch.
Dass er mit Meyer nicht konnte kam dazu.
Ich kreide Meyer ja einiges an, aber hier sehe ich die Alleinschuld nicht nur bei ihm.
Polak und Club hat halt nicht perfekt gepasst.
Gründe gibts viele, ändern können wir es nicht.

Alles anzeigen 

Unterschreib!

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 17. Januar 2009, 15:18

Zitat von kinglui 

Der größere Fehler war Gresko gehen zu lassen bzw. zu vergraulen, der uns nicht nur
als Pino-Ersatz in der Abwehrkette, sondern auch als kreatives Element links offensiv
gefehlt hat. Wenn ich alleine an seine Flanken denke, könnte ich heute noch heulen. In
der jüngsten Vergangenheit der einzige Außenbahnspieler bei dem man überhaupt von
Flanken sprechen konnte.

Was willst du mit einem Spieler der ständig verletzt ist? Siehst du ihn in Leverkusen irgendwo
rumturnen? Der ist doch (wieder einmal) von der Bildfläche verschwunden! Wir hatten (und
haben immernoch) ein Überangebot an Mitttelfeldspielern gehabt. Da musst man Spieler
losbringen. Der Streit mit den Ärzten hat ihm den Rest gegeben...
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Beitrag von „wikinger“ vom 17. Januar 2009, 15:24

Zitat von ThePunisher84 

Was willst du mit einem Spieler der ständig verletzt ist? Siehst du ihn in Leverkusen
irgendwo rumturnen? Der ist doch (wieder einmal) von der Bildfläche verschwunden!
Wir hatten (und haben immernoch) ein Überangebot an Mitttelfeldspielern gehabt. Da
musst man Spieler losbringen. Der Streit mit den Ärzten hat ihm den Rest gegeben...

Vollkommen richtig, Punisher ! Aber manche meinen immer noch, dass uns ein Verbleib sowohl
von Polak als auch von Gresko vorm Abstieg gerettet hätte.

Beitrag von „ClubChris“ vom 17. Januar 2009, 15:53

Gresko hätte mit ziemlicher Sicherheit während der Verletzung von Pinola einen besseren
Linksverteidiger abgegeben als Kristiansen oder Engelhardt.
Aber sei's drum. Vergangenheit.

Beitrag von „Chancentod“ vom 17. Januar 2009, 15:55

Zitat von ClubChris 

Gresko hätte mit ziemlicher Sicherheit während der Verletzung von Pinola einen
besseren Linksverteidiger abgegeben als Kristiansen oder Engelhardt.
Aber sei's drum. Vergangenheit.

Ja. Gut möglich. Sofern er einsatzbereit gewesen wäre 

Beitrag von „KillerDriller“ vom 17. Januar 2009, 16:30
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Zitat von Chancentod 

Ja. Gut möglich. Sofern er einsatzbereit gewesen wäre 

Wie wahr, wie wahr.
Der Gresko ist ein sehr guter Spieler, aber sein Körper scheint dem Profisport nicht gewachsen
zu sein.
So oft wie der schon über Monate ausgefallen ist, ist schon heftig.
Ich würde fast drauf wetten, dass es ihn in unserer Seuchensaison auch erwischt hätte.

Ausserdem haben in unserer Abstiegssaison einfach alle scheisse gespielt auch die, die in der
Pokalsiegersaison klasse waren.
Wer sagt denn, dass die, die uns davor verlassen haben nicht auch mit abgekackt hätten?
Wir werden es nie erfahren.
Die Diskussionen bringen uns doch nicht weiter.

Beitrag von „Clubi“ vom 17. Januar 2009, 20:02

Zitat von Chancentod 

Deine Anfeindungen und Unterstellungen sind mit das Gehässigste, was hier um Forum
zu finden ist. Einstmals fand ich Deine Beiträge echt lesenswert, aber was oft von Dir zu
lesen ist, ist einfach unreif und provokant - richtig platt.

Frag doch mal nen Evo oder mich, was sie vin nem Polak oder Gresko halten. Und btw:
Versteh bitte, dass nahezu NIEMAND Harry zehn Jahre beim Club sehen will, sondern
dass einige hier einfach seinen Niedergang und die Gründe dafür anders interpretieren,
als es Deine allmächtig-alleinige Weisheit zulassen will.

Gott bist Du sensibel!
Mann könnte gerade meinen, Du wärst mit einem, bald ehemaligen, Clubstürmer verwandt.
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Beitrag von „Chancentod“ vom 17. Januar 2009, 20:17

Zitat von Clubi 

Gott bist Du sensibel!
Mann könnte gerade meinen, Du wärst mit einem, bald ehemaligen, Clubstürmer
verwandt.

Nö. Bin Volksdeutscher. 

Beitrag von „Clubi“ vom 17. Januar 2009, 20:29

Übrigens wird für de Jong, OK von ManCity, 17,5 Millionen geboten.

Insofern würden ca. 10 Millionen Euro Ablöse für Polak vollkommen in Ordnung gehen.

Beitrag von „Vv00t“ vom 17. Januar 2009, 21:32

Zitat von Clubi 

Übrigens wird für de Jong, OK von ManCity, 17,5 Millionen geboten.

Insofern würden ca. 10 Millionen Euro Ablöse für Polak vollkommen in Ordnung gehen.

Wenn Polak beim HSV wäre vllt.
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Beitrag von „Clubi“ vom 17. Januar 2009, 21:39

Zitat von Vv00t 

Wenn Polak beim HSV wäre vllt.

Ist Anderlecht eine schlechte Adresse?

Beitrag von „KillerDriller“ vom 17. Januar 2009, 22:23

Zitat von Clubi 

Ist Anderlecht eine schlechte Adresse?

Schlechter als der HSV!

Beitrag von „Powerbag“ vom 18. Januar 2009, 02:35

Zitat von ClubChris 

Wir könnten ja mal Jan Polak II im Auge behalten 
http://www.transfermarkt.de/de…530/polak-jan/profil.html

:shock:
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Beitrag von „koehler“ vom 18. Januar 2009, 07:21

Boah ich pack es langsam echt nicht mehr wie Spieler wie POLAK oder GRESKO hier immer zu
heiligen gemacht werden die uns GAAAAAAAANZ sicher den Nichtabstieg gebracht hätten.....

Polak ist fast nach JEDEM Spiel im alten FCN Forum zerrissen worden.
Dass er unbequem war ist auch eine Mär.

Und Gresko?
Wieviele Spiele hat der in Leverkusen gemacht heuer?
Und letztes Jahr? Ich hab mir mal seine Bilanz angesehen - EIN EINZIGES Spiel besser als eine
Note 3.....

Ne Leute - die beiden hätten uns keinen Meter weitergeholfen in dem beschissenen
Seuchenjahr.

Wenn wir hier über einzhelne Spieler diskutieren wollen dann sollen die mal bitte Schäfer oder
auch Schroth (wenn er denn fit gewesen wäre) heißen.

Aber hört mir mit Polak und Gresko auf.

Im Nachhinein kann man alles behaupten weil es nicht mehr belegbar ist.
Aber es ist einfach Fakt dass es definitiv nichtmal einen kleinen Aufschrei bei den beiden
Transfers damals gab.

Mich kotzt es echt an wie ihr immer alle im Nachhinein alles besser wissen wollt.
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Wahrscheinlich schreibt ihr in einem Jahr dass uns Charisteas (sollte er überhaupt gehen) ja
defintiv heuer noch nach oben geschossen hätte......

Man Leute - man muss entscheidungen im hier und jetzt treffen.
Und damals mit Polak hätten defintiv nahezu alle hier (wenn sie in der Verantwortung
gestanden hätten) die selbe Entscheidung wie MABA und HM getroffen!

Beitrag von „weam“ vom 18. Januar 2009, 09:25

Zitat von koehler 

Boah ich pack es langsam echt nicht mehr wie Spieler wie POLAK oder GRESKO hier
immer zu heiligen gemacht werden die uns GAAAAAAAANZ sicher den Nichtabstieg
gebracht hätten.....

Polak ist fast nach JEDEM Spiel im alten FCN Forum zerrissen worden.
Dass er unbequem war ist auch eine Mär.

Und Gresko?
Wieviele Spiele hat der in Leverkusen gemacht heuer?
Und letztes Jahr? Ich hab mir mal seine Bilanz angesehen - EIN EINZIGES Spiel besser
als eine Note 3.....

Ne Leute - die beiden hätten uns keinen Meter weitergeholfen in dem beschissenen
Seuchenjahr.

Wenn wir hier über einzhelne Spieler diskutieren wollen dann sollen die mal bitte
Schäfer oder auch Schroth (wenn er denn fit gewesen wäre) heißen.
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Aber hört mir mit Polak und Gresko auf.

Im Nachhinein kann man alles behaupten weil es nicht mehr belegbar ist.
Aber es ist einfach Fakt dass es definitiv nichtmal einen kleinen Aufschrei bei
den beiden Transfers damals gab.

Mich kotzt es echt an wie ihr immer alle im Nachhinein alles besser wissen
wollt.

Wahrscheinlich schreibt ihr in einem Jahr dass uns Charisteas (sollte er überhaupt
gehen) ja defintiv heuer noch nach oben geschossen hätte......

Man Leute - man muss entscheidungen im hier und jetzt treffen.
Und damals mit Polak hätten defintiv nahezu alle hier (wenn sie in der Verantwortung
gestanden hätten) die selbe Entscheidung wie MABA und HM getroffen!

Alles anzeigen 

HAHAHAHAHAHA

DAS sagt der Richtige.

Im übrigen steht z.B. in Clubis Beitrag nirgends was davon, dass mit beiden der Abstieg
verhindert worden wäre, aber hauptsache mal wieder die Keule rausholen.

Beitrag von „audiollama“ vom 18. Januar 2009, 09:36
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Ich hätte ihn schon noch ganz gern in der Mannschaft, aber ok, ich seh ein, dass es gute
Gründe gab ihn zu verkaufen.

Anders bei Gresko. Das kreide ich Meyer an, dass er da auf stur geschalten hat. Ob wir nicht
abgestiegen wären oder nicht ist einfach zu mühselig. An einem Spieler kann man das sowieso
nicht fest machen, auch nicht wenn man Spieler wie Schäfer oder Schroth anführt.
Mit Gresko hätten wir aber definitiv einen besseren backup zu Pino gehabt.

Beitrag von „Simon11385“ vom 18. Januar 2009, 12:55

Zitat von koehler 

Boah ich pack es langsam echt nicht mehr wie Spieler wie POLAK oder GRESKO hier
immer zu heiligen gemacht werden die uns GAAAAAAAANZ sicher den Nichtabstieg
gebracht hätten.....

Polak ist fast nach JEDEM Spiel im alten FCN Forum zerrissen worden.
Dass er unbequem war ist auch eine Mär.

Und Gresko?
Wieviele Spiele hat der in Leverkusen gemacht heuer?
Und letztes Jahr? Ich hab mir mal seine Bilanz angesehen - EIN EINZIGES Spiel besser
als eine Note 3.....

Ne Leute - die beiden hätten uns keinen Meter weitergeholfen in dem beschissenen
Seuchenjahr.

Wenn wir hier über einzhelne Spieler diskutieren wollen dann sollen die mal bitte
Schäfer oder auch Schroth (wenn er denn fit gewesen wäre) heißen.
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Aber hört mir mit Polak und Gresko auf.

Im Nachhinein kann man alles behaupten weil es nicht mehr belegbar ist.
Aber es ist einfach Fakt dass es definitiv nichtmal einen kleinen Aufschrei bei den
beiden Transfers damals gab.

Mich kotzt es echt an wie ihr immer alle im Nachhinein alles besser wissen wollt.

Wahrscheinlich schreibt ihr in einem Jahr dass uns Charisteas (sollte er überhaupt
gehen) ja defintiv heuer noch nach oben geschossen hätte......

Man Leute - man muss entscheidungen im hier und jetzt treffen.
Und damals mit Polak hätten defintiv nahezu alle hier (wenn sie in der Verantwortung
gestanden hätten) die selbe Entscheidung wie MABA und HM getroffen!

Alles anzeigen 

Du hast recht, es ist nicht belegbar das wir dadurch nicht abgestiegen wären.

Aber eines wissen wir genau und das ist auch nachweisbar, dass wir durch diese beiden Spieler
Qualitäten verloren haben die uns hätten weiterbringen können. --> Vorallem konnten beide
Druck über die Außen machen, was dass für einen Unterschied machen kann haben wir in
dieser Hinrunde gesehen.

Beitrag von „Clubi“ vom 18. Januar 2009, 13:25

Zitat von koehler 
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Aber hört mir mit Polak und Gresko auf.

Im Nachhinein kann man alles behaupten weil es nicht mehr belegbar ist.
Aber es ist einfach Fakt dass es definitiv nichtmal einen kleinen Aufschrei bei den
beiden Transfers damals gab.

Mich kotzt es echt an wie ihr immer alle im Nachhinein alles besser wissen wollt.

Alles anzeigen 

Oh Nein, mein Freund, da täuscht Du dich aber gewaltig!

Als der Abgang von Polak und Gresko sich andeutete, habe ich, dass kannst du gerne
nachlesen, mich im Forum ausgekotzt vor Wut und Enttäuschung.

Zum einen, weil uns hervorragende Fußballer, die Betonung liegt auf Fußballer, und zum
anderen auch wichtige Alternativen damit verloren gingen.
Wohlgemerkt in einer Situation und zu einer Zeit, in der wir nicht aus Geldmangel dies tun
mußten.

Und wenn du hier schreibst, die beiden wären keine wichtigen Spieler im Seuchenjahr gewesen,
dann musst du scheinbar 1 Jahr auf dem Mond gelebt und nichts mitgekriegt haben.

Statt Gresko durften Spieler wie Schmitt oder Kristiansen die linke Seite
vergewaltigen. Willst du da allen ernstes behaupten, Gresko wäre da keine Verstärkung
gewesen?
Und es schert mich einen Scheißdreck, was mit ihm jetzt in Leverkusen ist.
Was war mit Schäfer in Stuttgart? Es interessiert nur, was mit den Spielern bei uns gewesen ist,
oder wäre.
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Und jetzt zu Polak, gerade nach den Ausfällen von Saenko und Vittek wäre er lebensnotwendig
gewesen, da er auch diese Position, die nicht seine beste ist, hätte spielen können.

Selbst ein, vor Meyer auf dem Boden kriechender, sollte erkennen, dass dies nicht seine besten
Ideen waren, diese Spieler auszusortieren.

Beitrag von „Maggi“ vom 18. Januar 2009, 13:39

Also, bei dem Thema muß ich Clubi kräftig unter die Arme greifen. Gresko und vor allem Polak
waren Fußballer, die technisch stark waren, mit dem Ball umgehen konnten (was eigentlich
Sinn und Zweck dieses wunderbaren Spiels ist) und nicht nur rennen und grätschen konnten.
Solche Spieler sind mir hundert mal lieber als Wadenbeißer a la Ralf Schmidt, Beauchamp usw.
Klar waren die Leistungen auch nicht immer stabil, aber für mich als Fan war es meistens eine
Freude, solchen Leuten zuzusehen.
Warum Meyer Polak wegschickte, hat sich mir bis heute nicht erschlossen. Solche Fußballer darf
man nur hergeben, wenn man gleichwertigen Ersatz hat - und das hatten wir eindeutig nicht.

Beitrag von „wikinger“ vom 18. Januar 2009, 13:57

Zitat von Maggi 

Also, bei dem Thema muß ich Clubi kräftig unter die Arme greifen. Gresko und vor
allem Polak waren Fußballer, die technisch stark waren, mit dem Ball umgehen konnten
(was eigentlich Sinn und Zweck dieses wunderbaren Spiels ist) und nicht nur rennen
und grätschen konnten.
Solche Spieler sind mir hundert mal lieber als Wadenbeißer a la Ralf Schmidt,
Beauchamp usw.
Klar waren die Leistungen auch nicht immer stabil, aber für mich als Fan war es
meistens eine Freude, solchen Leuten zuzusehen.
Warum Meyer Polak wegschickte, hat sich mir bis heute nicht erschlossen. Solche
Fußballer darf man nur hergeben, wenn man gleichwertigen Ersatz hat - und das hatten
wir eindeutig nicht.
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Nix für ungut-diese Diskussion hatten wir in den verschiedensten Threads aber schon 100.000
mal. Es ist einfach müßig, zu spekulieren, wie ein Verbleib von Polak sich auf den
Klassenverbleib ausgewirkt hätte.

Hätte man vor der vorherigen Saison z.B. Vittek und/oder Saenko weggeschickt, hätten alle
geschrien, wie man diese beiden so begabten Spieler verkaufen konnten. Und was ist dann
passiert?Beide spielten eine Rotz-Saison und auf einmal wollten alle (bis auf Clubi :-), dass der
blinde Vittek und der faule Russe endlich abhauen.

Nochmal: Gresko war in Leverkusen fast nur verletzt und Polak hat in Belgien auch keine
Bäume ausgerissen.

Wo ich aber Clubi Recht geben muss ist dass man gleichwertigen Ersatz sprich fußballerisch
bessere Alternativen hätten kaufen müssen.

Beitrag von „stc“ vom 18. Januar 2009, 14:37

Zitat von Maggi 

Also, bei dem Thema muß ich Clubi kräftig unter die Arme greifen. Gresko und vor
allem Polak waren Fußballer, die technisch stark waren, mit dem Ball umgehen konnten
(was eigentlich Sinn und Zweck dieses wunderbaren Spiels ist) und nicht nur rennen
und grätschen konnten.
Solche Spieler sind mir hundert mal lieber als Wadenbeißer a la Ralf Schmidt,
Beauchamp usw.
Klar waren die Leistungen auch nicht immer stabil, aber für mich als Fan war es
meistens eine Freude, solchen Leuten zuzusehen.
Warum Meyer Polak wegschickte, hat sich mir bis heute nicht erschlossen. Solche
Fußballer darf man nur hergeben, wenn man gleichwertigen Ersatz hat - und das hatten
wir eindeutig nicht.
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hmmm, ohne den polaktransfer und mit einem gresko mit "normalen bezügen" (er spielte bei
uns ja leistungsbezogen) hätten wir in der letztjährigen bilanz einen fehlbetrag von etwa 2.5
mio (bzw. die turboentschuldung hätte nicht vorangetrieben werden können, ebenso wären
wintertransfers -egal ob sinnig oder nicht, völlig ausgeschieden).

es glaubt ja wohl wirklich keiner ernsthaft, dass ein trainer -wie er auch immer heißen mag-
ernsthaft die genannten beauchamp und schmidt einem polak oder gresko vorziehen würde,
wenn es nicht die metaebene "wirtschaftlichkeit" geben würde???

nur mal so nebenbei: auch dieses jahr haben wir knapp über 10 mio transferüberschüsse.
oenning hält sich mit dem wunschzettel von drei begabten brasilianern zu je 3 mio aber sehr
zurück. 

Beitrag von „Maggi“ vom 18. Januar 2009, 15:02

Zitat von stc 

hmmm, ohne den polaktransfer und mit einem gresko mit "normalen bezügen" (er
spielte bei uns ja leistungsbezogen) hätten wir in der letztjährigen bilanz einen
fehlbetrag von etwa 2.5 mio (bzw. die turboentschuldung hätte nicht vorangetrieben
werden können, ebenso wären wintertransfers -egal ob sinnig oder nicht, völlig
ausgeschieden).

es glaubt ja wohl wirklich keiner ernsthaft, dass ein trainer -wie er auch immer heißen
mag- ernsthaft die genannten beauchamp und schmidt einem polak oder gresko
vorziehen würde, wenn es nicht die metaebene "wirtschaftlichkeit" geben würde???

nur mal so nebenbei: auch dieses jahr haben wir knapp über 10 mio
transferüberschüsse. oenning hält sich mit dem wunschzettel von drei begabten
brasilianern zu je 3 mio aber sehr zurück. 

49https://www.glubbforum.de/forum/thread/2779-jan-polak-8/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/2779-jan-polak-8/


Ein Fehlbetrag von 2,5 Mio?

Hmmm - auf welchen Spieler hätten wir dann verzichten müssen? 

Naja egal... Ich wollte damit lediglich sagen, daß mir technisch beschlagene Spieler wesentlich
lieber sind, als reine Grätscher,die nur ein Spiel zerstören können, aber für den Spielaufbau
unbrachbar sind.
Aber eigentlich ist es egal...
Im Moment bin ich mit der Personalpolitik ganz zufrieden.Nur im Sturm muß sich dringend noch
was tun....

Beitrag von „koehler“ vom 18. Januar 2009, 23:32

Zitat von weam 

HAHAHAHAHAHA

DAS sagt der Richtige.

Im übrigen steht z.B. in Clubis Beitrag nirgends was davon, dass mit beiden der Abstieg
verhindert worden wäre, aber hauptsache mal wieder die Keule rausholen.

Was soll das denn bitte?

Ich habe mich nicht auf Clubi bezogen - sonst hätte ich ihn zitiert.
Allgemein regt mich das Nachgehäule grad um Polak auf.

So gut wie fast niemand (ausser vielleicht Clubi - das hab ich nimmer so im Kopf) hat hier
großartig nen Aufstand gemacht.
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KEINER sah Polak damals in der Startelf.

Mintal, Misimovic, Galasek, Mnari - DAS TRAUMMITTELFELD für jeden von uns vor der letzten
Saison. Danach kam Kluge, dann Engelhardt und dann Polak als Nummer 7.

Ich haue selten drauf - ich bin eigentlich eher jemand der die Spieler und Trainer verteidigt -
kannst ja mal in die Threads schaun in denen ich poste.

Auch auf Polak haue ich nicht drauf - er hat meiner Meinung nach bei uns aber in 2 Jahren die
Erwartungen nicht zu 100% erfüllt. Er war nicht schlecht - aber eben auch in 2 Jahren kein
Unumstrittener Stammspieler oder ähnliches.

Dann einen solchen Mann für knapp 4 Mio. gehen zu lassen bei dem Überangebot an (damals
zumindest) hochkarätigen Mittelfeldspielern war mit sicherheit nicht der größte Fehler..... Und
das haben auch 95% so gesehen!
Und das ist genau das was mich hier nervt - Leute die damals KEIN WORT gesagt haben
kommen jetzt hervor.

Ist das so schwer zu verstehen?
Musst du mich deswegen angreifen nur weil mich sowas nervt?

Entweder ich stehe zu ner Meinung oder nicht.
Jetzt zu sagen Charisteas soll weg und ihm dann in nem Jahr nachweinen ist einfach nicht O.K.

Beitrag von „Bandit“ vom 18. Januar 2009, 23:35

Zitat von koehler 
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Was soll das denn bitte?

Ich habe mich nicht auf Clubi bezogen - sonst hätte ich ihn zitiert.
Allgemein regt mich das Nachgehäule grad um Polak auf.

So gut wie fast niemand (ausser vielleicht Clubi - das hab ich nimmer so im
Kopf) hat hier großartig nen Aufstand gemacht.
KEINER sah Polak damals in der Startelf.

Mintal, Misimovic, Galasek, Mnari - DAS TRAUMMITTELFELD für jeden von uns vor der
letzten Saison. Danach kam Kluge, dann Engelhardt und dann Polak als Nummer 7.

Ich haue selten drauf - ich bin eigentlich eher jemand der die Spieler und Trainer
verteidigt - kannst ja mal in die Threads schaun in denen ich poste.

Auch auf Polak haue ich nicht drauf - er hat meiner Meinung nach bei uns aber in 2
Jahren die Erwartungen nicht zu 100% erfüllt. Er war nicht schlecht - aber eben auch in
2 Jahren kein Unumstrittener Stammspieler oder ähnliches.

Dann einen solchen Mann für knapp 4 Mio. gehen zu lassen bei dem Überangebot an
(damals zumindest) hochkarätigen Mittelfeldspielern war mit sicherheit nicht der größte
Fehler..... Und das haben auch 95% so gesehen!
Und das ist genau das was mich hier nervt - Leute die damals KEIN WORT gesagt haben
kommen jetzt hervor.

Ist das so schwer zu verstehen?
Musst du mich deswegen angreifen nur weil mich sowas nervt?
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Entweder ich stehe zu ner Meinung oder nicht.
Jetzt zu sagen Charisteas soll weg und ihm dann in nem Jahr nachweinen ist einfach
nicht O.K.

Alles anzeigen 

Du vergisst hier zum Beispiel Keks und auch Bandit! 

Woebi ich erhlich sagen muss: Soviel Geld für einen Polak in seiner derzeitigen miesen Form...
*seufz*

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 18. Januar 2009, 23:52

Nochmal: der Polak wurde zu einem Zeitpunkt verkauft wo er einen Formtief hatte. Dies zog
sich durch die ganze Rückrunde in 07. Er war zwar Stammspieler, aber er konnte nie wirklich
einen vom Hocker hauen. Gut mal hat er überzeugt aber da waren wirklich Spiele dabei wo er
wenig gerissen hat. Tja dann kam halt ein Angebot von Anderlecht das wirklich gut war! Ein
Spieler der im Formtief bei uns gesteckt hat wird für ne satte Summe von 3,5 Mio. Euro
verkauft. Jeder Manager würde da ins grübeln kommen. Aber wart mal: hat der Bader nicht
gemeint man hätte den Polak auch gerne behalten? Wie gesagt ab einer gewissen Summe
denkt man über des Angebot nach. Des einzige was man den Bader hier vorwerfen kann, ist
dass man keinen vernünftigen Ersatz mehr geholt hat....

Beitrag von „Snuk“ vom 19. Januar 2009, 09:44

Zitat von ThePunisher84 

Des einzige was man den Bader hier vorwerfen kann, ist dass man keinen vernünftigen
Ersatz mehr geholt hat....
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Wie bei allen Verkäufen von Spielern seit ca. 1,5 Jahren.

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 19. Januar 2009, 10:27

Zitat von Clubi 

Oh Nein, mein Freund, da täuscht Du dich aber gewaltig!

tut er nicht. Weil die meisten, incl. mir, sagten das man einen Polak für soviel Geld ziehen
lassen MUSS. Zumal zu diesem Zeitpunkt seine Leistungen auch net so toll waren.

Gresko war bedauerlich, aber hier war das Tischtuch zerschnitten.

Beitrag von „koehler“ vom 19. Januar 2009, 12:34

Zitat von Maddin_FCN 

tut er nicht. Weil die meisten, incl. mir, sagten das man einen Polak für soviel Geld
ziehen lassen MUSS. Zumal zu diesem Zeitpunkt seine Leistungen auch net so toll
waren.

Gresko war bedauerlich, aber hier war das Tischtuch zerschnitten.

danke!
ich habs gestern nochmal hier mit meinen kumpels diskutiert - die sehen und sahen das damals
auch alle so.
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der o-ton damals war ungefähr "naja der polak, schade - hätte schon potential gehabt - aber für
die bank einfach zu teuer. bei dem preis muss man ihn verkaufen."

bei gresko sehe ich es genau so - ich kann einen spieler der sich so aufführt (thema arzt-streit)
einfach nicht im kader lassen. wo kommen wir da hin???

klar wäre er fußballerisch welten besser gewesen als alles was wir als pino-backup hatten - aber
das hilt in dem fall leider nix.....

Beitrag von „Kanapee“ vom 19. Januar 2009, 12:35

Zitat von Maddin_FCN 

tut er nicht. Weil die meisten, incl. mir, sagten das man einen Polak für soviel Geld
ziehen lassen MUSS. Zumal zu diesem Zeitpunkt seine Leistungen auch net so toll
waren.

Gresko war bedauerlich, aber hier war das Tischtuch zerschnitten.

Er behauptet allerdings, hier würden User schreiben mit den beiden wäre man ganz sicher nicht
abgestiegen. Das schreibt so eigentlich niemand in diesem Thread.
Man darf aber durchaus sagen, die Abgänge von Polak und Gresko waren offensichtlich wohl
Fehler. Fehler der damaligen sportlichen Leitung. Diese versicherte, die Abgänge von Polak und
Gresko würden mindestens gleichwertig ersetzt. Geblendet durch den Pokalsieg glaubte man
das. Anscheinend wurden sie aber nicht gleichwertig ersetzt, weil man exakt auf den Position,
welche diese beiden Spieler in der Vorsaison häufig spielten, eklatante Probleme hatte. Hätte,
wäre, wenn. Klar. Nur wenn man die möglichen Fehler im Nachhinein nicht anspricht, steigt die
Möglichkeit, sie erneut zu machen. Der Internetpöbel kann Transfers gut oder schlecht finden.
Er steht allerdings nicht in der Verantwortung und wird fürstlich dafür entlohnt.
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koehler hat doch selbst schon einmal geschrieben, mit Meyer wäre man nicht abgestiegen?
Wenn man diese Meinung vertritt, dann darf man sich nicht hinstellen und anderen
unterstellen, im Nachhinhein alles besser zu wissen.

Beitrag von „koehler“ vom 19. Januar 2009, 15:51

Zitat von Kanapee 

Er behauptet allerdings, hier würden User schreiben mit den beiden wäre man ganz
sicher nicht abgestiegen. Das schreibt so eigentlich niemand in diesem Thread.
Man darf aber durchaus sagen, die Abgänge von Polak und Gresko waren offensichtlich
wohl Fehler. Fehler der damaligen sportlichen Leitung. Diese versicherte, die Abgänge
von Polak und Gresko würden mindestens gleichwertig ersetzt. Geblendet durch den
Pokalsieg glaubte man das. Anscheinend wurden sie aber nicht gleichwertig ersetzt,
weil man exakt auf den Position, welche diese beiden Spieler in der Vorsaison häufig
spielten, eklatante Probleme hatte. Hätte, wäre, wenn. Klar. Nur wenn man die
möglichen Fehler im Nachhinein nicht anspricht, steigt die Möglichkeit, sie erneut zu
machen. Der Internetpöbel kann Transfers gut oder schlecht finden. Er steht allerdings
nicht in der Verantwortung und wird fürstlich dafür entlohnt.

koehler hat doch selbst schon einmal geschrieben, mit Meyer wäre man nicht
abgestiegen? Wenn man diese Meinung vertritt, dann darf man sich nicht hinstellen
und anderen unterstellen, im Nachhinhein alles besser zu wissen.

Also jetzt wirds lustig......
Wo hab ich geschrieben dass das User behaupten?
Wo hab ich geschrieben dass wir mit HM nicht abgestiegen werden?
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